

1学年だより (NO 69)

令和3年7月14日 (水)

夢の宅配便

小田原市立城山中学校

学年主任 水野喜代治

「学年の決議！」

「本日、本の忘れ…0人、素晴らしいです！」

今日から、図書委員会（1組花香さん・緑川さん・2組土屋さん・野口さん・3組朝倉さん・星さん）の朝読書の取り組みが再び始まりました。前回の取り組みは、二日で挫折してしまったので、今回は何としても朝読書を充実していきたいということで、昨日の帰りの会で学年集会を開きました。図書委員の朝倉くんが、もう一度、取り組みの内容を説明してくれました。学年図書委員長の星さんが、「今度の取り組みが成功するように、協力お願いします。」とみんなに訴えた。

朝読書の取り組みができていなかった人は、二日で延べ12人の生徒でした。学年全体で86名なので、12人の数を引いても74名の生徒は取り組めていることになります。大半が取り組めているのだからいいのでは、という考え方もありますが、私は、12人の生徒が図書委員の呼びかけを軽く受け止めた結果となつたということがよくないと思っています。1年間、みんなで「協力」していくこうと決めた、黄色学年です。大半の生徒ができているから良いではなく、みんなでしっかりと取り組む気持ちが何よりも大事だと思っています。仲間の呼びかけに、気持ちよく協力できる集団に成長してほしいと思います。

再取り組みの初日、1組・2組・3組すべての人が朝読書に取り組みました。全員が本を持ってきて、全員がしっかりと読書をすることができました。すばらしいと思います。夏休みまで、あと2回ある朝読書の時間をみんなで意識を高めて取り組んでいきましょう！朝読書の取り組みをコンプリートして夏休みに突入しましょう。学年集会で確認したことをみんなで守っていくことが「学年の決議」を本当の決議とすることになります。1年生の学年決議を大切にしていきましょう。